

**RFQ 538 Appel d’Offre pour des Contrats de travaux
pour la Rénovation des façades en pierre et des couvertures du Château de la Muette
Au Siège de l’OCDE, Paris 16^{ème}**

Sommaire

L’OCDE a lancé un appel d’offres en vue de sélectionner un ou plusieurs prestataires pour signer des contrats de travaux relatifs au **Projet de rénovation des façades en pierre et des couvertures du Château de la Muette**, au siège de l’OCDE à Paris 16^{ème}.

Cette opération a pour objectif principal la restauration des pierres et le remplacement des éléments de couvertures (toiture, chéneaux, gouttières) du Château de la Muette (6 480 m²), de type L de 2^{ème} catégorie et de deux pavillons à proximité immédiate (149 m² et 152 m²).

Allotissement :

Cet appel d’offres est décomposé en 4 lots distincts :

- Lot 1 : Installation de chantier - Échafaudages
- Lot 2 : Maçonnerie– Pierre de taille
- Lot 3 : Couverture
- Lot 4 : Peinture

La date limite de remise des offres est fixée au 19 avril 2024 à 15h00 (heure de Paris).

Cette opération de rénovation est prévue en site occupé avec la continuité des activités sur un site sensible, accueillant quotidiennement de nombreux visiteurs internationaux au Centre de Conférences de l’OCDE situé à proximité du Château.

Inscription préalable sur le portail e-Sourcing PROSPEUM

L’Organisation utilisera son portail e-Sourcing « Prospeum » afin de conduire cet appel d’offres. Les soumissionnaires intéressés sont invités à s’inscrire dès maintenant sur le [portail en ligne PROSPEUM](#) afin de pouvoir accéder aux documents nécessaires et aux annexes sous la référence « RFQ_538 ».

Les questions et les offres des candidats seront ensuite à soumettre via cette plateforme d’achat.

RFQ 538 CALL FOR TENDERS
Contracts for construction works
for the renovation of the stone facades and roof at the Château de la Muette
OECD Headquarters, Paris 16ème

Summary

The OECD is launching a Call for Tenders to select one or more construction companies to sign works contracts for the renovation of the stone facades and roof of the Château de la Muette at OECD headquarters in the 16th arrondissement of Paris.

The main purpose of this operation is to restore the stonework and the roofing (roofing, gutters...) of the Château de la Muette (6,480 m²), a 2nd category L building, and two nearby pavilions (149 m² and 152 m²).

The call for tenders is divided into the following technical lots:

- Lot 1: Building site installation, Scaffolding.
- Lot 2: Structural work - stonework, Masonry
- Lot 3: Roofing
- Lot 4: Painting

The limit date for submission of the offer is April 19th, 2024, 15h00 am (Paris time).

This renovation project is planned on an occupied site with a continuity of sensitive activities, welcoming numerous international visitors daily to the OECD Conference Centre situated nearby.

Prior registration on the PROSPEUM e-Sourcing portal

The OECD will use its e-Sourcing portal "Prospeum" to conduct this call for tenders. Interested bidders are invited to register now on the [PROSPEUM](#) online portal to access the necessary documents under the reference "RFQ_538".

Candidates' questions and offers should then be submitted via this purchasing platform.